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GORNY & MOSCH

Giessener Münzhandlung GmbH
Maximiliansplatz 20 · D-80333 München

Tel. +49 (0)89 24226430 · Fax +49 (0)89 2285513
E-Mail: info@gmcoinart.de · www.gmcoinart.de

E-Auktion 308 
 

Münzen, Medaillen und Lots von Antike bis Neuzeit

Münzen und Medaillen vom Mittelalter bis zum 20. Jahrhundert.  
Breites Angebot Altdeutschland, Deutschland ab 1871,  

Habsburg und Europa, insbesondere Russland sowie Übersee.   

12. November 2024
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Folgende Losnummern in diesem Katalog befinden sich in der Vorübergehenden Verwendung 
(gekennzeichnet mit •)   
The following lot numbers in this catalogue  are subject to temporary admission (marked with •):  
 
 
3009, 3057, 3085, 3140, 3150, 3151, 3160, 3321, 3502, 3666 und 3675. 
 
 
Das auf den Zuschlag zu zahlende Aufgeld beträgt einheitlich 20%. Zusätzlich werden Einfuhrumsatzsteuer und 
Versandkosten nach folgenden Maßgaben erhoben: 
 
Für Käufer aus EU Ländern gilt: 
Nach der endgültigen Zollabwicklung, die erst nach dem erfolgten Zuschlag erledigt werden kann, wird die 
gesetzliche Einfuhrumsatzsteuer auf den Gesamtbetrag von Zuschlag und Aufgeld in einer separaten Rechnung 
berechnet. Die Nebenkosten (z.B. Versandkosten) zzgl. gesetzlicher Ust werden separat in Rechnung gestellt.  
 
Für Käufer mit Wohnsitz außerhalb der EU (Drittland) gilt:  
Wird die Ware vom Käufer selbst oder durch Dritte ins Drittland ausgeführt, wird die gesetzliche 
Einfuhrumsatzsteuer berechnet, später bei Vorlage des gesetzlich geforderten Ausfuhrnachweises erstattet. Wird 
die Ware von uns selbst in Drittländer ausgeführt, wird die gesetzliche Einfuhrumsatzsteuer nicht berechnet. 
 
 
The buyer´s premium on the hammer price is 20%. Additionally, importation VAT and shipping fees will be dealt
with as follows: 
 
EU citizens: 
After finalization of the custom procedure, which can only be concluded after the goods have been sold in auction,
the relevant importation VAT on the entire amount of hammer price and buyer´s premium will be charged by a 
separate invoice. Additional costs (f.e. shipping costs) plus the relevant VAT will be charged separately.  
 
Non EU citizens: 
As far as these buyers export the goods in person or by a third party the relevant VAT will be charged but refunded
after receiving the legal proof of exportation. In case that we export the goods the relevant VAT will not be 
charged. 




